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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さん、こんに

ちは、今日は江

崎友次郎さん、

村松先生お二方

がご出席されて

います、のちほ

ど一言ご挨拶を

との事であります、よろしくお願いします。 

先週 15日には元会員の鈴木廣利さんのお母様

のご葬儀が藤枝カトリック教会で執り行われま

した。今日はそのお母さんのお話をさせてくだ

さい。 

私も 30年近く前からいろいろ、家族同伴でご

一緒させていただき、奥ゆかしく、やさしい人

柄にいつも心温かくさせていただき、亡くなっ

た私のお袋もいつも感心、尊敬しておりまし

た。お母さんは昭和 5年、17歳の時に父親の知

り合いから、エジプトの日本大使館で働く事を

勧められ単身、当時は船で 2ヶ月近くを掛けて

エジプトに渡り、4年程働き、その後フランス

で 2年程過ごし、その後、当時の日本とアメリ

カ、ヨーロッパとの戦争前夜の状況を鑑み、帰

国され、商社勤め、結婚、子育て、そして夫を

早くに亡くされ 4人の子供さんの大学進学等、

朝ドラが出来るような人生を歩まれました。お

元気で少し寝るのが多くなったのは、ここほん

の一年くらいのことで 100歳なってもシャキッ

とされておられました。 

又、日本舞踊を始め、幾多のお稽古事も師範格

であり、楽しんでおられました。 

戦前、エジプトで洗礼を受けられ、帰国後も熱

心な信者として、多くの教会関係者の模範とな

られていました。鈴木家は曹洞宗の宗乗寺の檀

家の為、遺骨は御主人の眠られるお墓に入られ

るそうで、墓石には十字架が彫ってあるそうで

す。すぐ分かるそうです。 

宗乗寺さんの理解の元、仏教とキリスト教の平

和的融合であり、日本ならではの見事な平和な

象徴と思います。今の世界の紛争の惨殺、略

奪、拉致等の行為を見ると宗教の名を借りた略

奪戦争でしかないと思われます。根本的に神を

恐れ、信じている人達はどこの国でも他の人々

に対しても寛容の精神に溢れていると思いま

す。 

中東のテロ、北朝鮮の核開発、日本は平和でい

いねとは言っていられない、時代に入っていま

す。予測不可能な事に対する心構え、備えをど

うしたらよいのか分かりません。只、大きな声

に押されてのちのち後悔するようなことなく、

自分の頭で考える事を忘れないようにしたいと

思います。 

あまり、難しい話題なってしまい申し訳ありま

せんでしたが、私の言いたかった事は 80年以

上昔にたった一人で遠いエジプトへ夢を持って

仕事に行った日本の少女がいて、102歳の長寿

を全うされたすばらしさをお伝えしたかったこ

とです。これこそ、本当の勇気というか、器の

大きい、さわやかな朝ドラのあさちゃんです

ね。お母さんのご冥福を祈るとともに 

すこしでも見習いたいと願っています。 

それではこれで会長報告を終わりにいたしま

す。ありがとうございました。 

■ 理 事 会 報 告         大長 昭子君 

・1・2・3 月プログラムについて、1 月 20 日会

員増強卓話・1 月 27 日山田君が報告・2 月 3

日会員卓話は櫻井君が担当・2 月 10 日テーブ

ルＣ卓話・2 月 17 日外部卓話ホテルオーレの

総支配人様に変更になりました。 

・中間決算について、承認されました。 

・2016-17 地区補助金募集について、次年度財団 

 委員長が決まり次第で継続審議になりました。 
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・ＲＩ意義ある業績賞について、藤枝再発見ウォ 

 ーキングの事を提案することになりました。 

・比国バキオ基金寄付について、寄付なしで承認 

 されました。 

・順心中学校全国大会出場支援のお願いについ

て、すでに終わってしまっているのでご祝儀

で１万円お渡しすることが承認されました。 

・2016 年度米山奨学生受け入れについて、土屋

富君・松田君が協力してカウンセラーになる

ことで承認されました。 

■ 幹 事 報 告          大長 昭子君 

・公益財団法人ロータリー米山奨学会より 

ハイライトよねやまが届いております。 

・藤枝市国際友好協会事務局より 

第27回 世界の国と文化を知ろうが届いて 

 おります。 

■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

30／41 73.17％ 34／41 82.92％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○荒井君 ○大塚高君 ○櫻井君 ○島村君 

○杉山君 ○仲田晃君 ○間野君 ○松葉義君 

○鈴木邦君 池谷君 大杉君 

(２)メークアップ者  

大塚 博巳君（焼津南） 杉山 静一君（焼津南） 

鈴木 透君（焼津南） 間野 日出男君（焼津南） 

松田 真彦君（焼津南） 

■ スマイル B O X          平野 純也君 

・妻の葬儀の際は大変お世話になりました。 

村松 英昭君 

・急性の心筋梗塞にてカテーテル治療を行って

もらいました。手当が早かったため現在治癒

の方向にあります。クラブよりお見舞いへの

お礼の意を込めスマイルさせて頂きます。あ

りがとうございました。   江﨑 友次郎君 

・100％のプレゼントありがとうございます。本

年もがんばります。      松葉 隆夫君 

スマイル累計額  １５４，０００円 

 

■ 委 員 会 報 告               

 

 

会員増強委員会 

 （クラブ広報） 

玉木 潤一郎君 

 

 

静岡県の若年層転出数の多さを考えても、クラ

ブ会員の自然増は望めません。 

増強の対象になる現代の 30～40歳代は、SNSで

情報収集してから物事を判断する習性がありま

す。せめて Facebookのオフィシャルページで、

活動内容をオープンにすべきだと思います。 

勧誘される側も、活動内容を口頭で説明を受け

るよりは、ページのウォールを自分で見ていっ

た方が納得がいきますし、年間の行事をざっく

り掴むことができます。 

■ ロータリーの友紹介    柳原 寿男君 

『ロータリーの友１月号紹介』 

 

 

 

 

 

 

 

横組みＰ3 Ｒ１会長メッセージ 

二人のヒンズー教の聖人と空腹に耐えかねて

食べものを乞う若者の伝説に譬えて、ロータリ

アンは地域社会に限らず広い世界に影響力を持

っていると説いています。 

横組みＰ8 1月は職業奉仕月間 

 様々な形の職業奉仕の実例紹介です。 

横組みＰ15   

 各地のインターアクターの活動状況です。 

横組みＰ27 

 3 年に一度、規定審議会が開催されるので、現

在クラブで採用している定款、細則が 2013 年の

審議会に基づくものか確認されたい。 

横組みＰ28 

 当2620地区の地区大会略報が掲載されています。

野口英一ガバナーは、国内で最も若いそうです。 
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縦組みＰ4 挑戦、二戸から世界へ 

 南部美人蔵元 久慈浩介氏講演要旨 

日本酒が最も多く生産され売れたのが昭和50年

頃でアルコール飲料全体の 27％、平成 25 年の

シェアは 6％に過ぎない。そのような中で「南部

美人」は、最近 10 年間の新酒鑑評会で 9 回金賞

を取り、世界 26 ヶ国に輸出している酒である。

その他、砂糖を一切使わない梅酒を造り又、柚子、

山ブドウ、ラズベリーの酒も発売している。地方

の小さな会社でもオンリーワンの商品があれば、

世界を相手に商売できると述べております。 

縦組みＰ9 わがまち、そしてロータリー 

 足利学校、足利尊氏、足利銘仙、相田みつをの

生まれ育った足利市の足利東 RC の紹介です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／大石君） 


